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      Аннотация

    
        
          В учебном пособии собраны 3120 заданий по высшей математике, сгруппированных в 7 разделов: введение в математический анализ, дифференциальное исчисление, интегральное исчисление, функции нескольких переменных, линейная алгебра с элементами аналитической геометрии, дифференциальные уравнения, ряды. Каждый из разделов разбит на несколько тем, по 60 заданий в каждой теме. Задания пособия с параллельными текстами на русском и английском языках могут быть использованы для текущего и итогового контроля по дисциплине «Высшая математика» в больших потоках студентов. Пособие предназначено для российских и иностранных студентов, обучающихся по профилю 38.03.02_26 «Менеджмент (Международный бизнес / International Business – международная образовательная программа)» направления подготовки бакалавров «Менеджмент». Может быть использовано для обеспечения учебного процесса российских и иностранных студентов, обучающихся по профилю 38.03.02_22 «Менеджмент (Индустриальный менеджмент / Industriemanagement – международная образовательная программа)» направления подготовки бакалавров «Менеджмент»
и других профилей направлений подготовки бакалавров «Менеджмент»
и «Экономика».
        

        
          The manual contains 3120 tasks in calculus and linear algebra, grouped into 7 sections: introduction to calculus, differential calculus, integral calculus, functions
of several variables, linear algebra with elements of analytic geometry, differential equations, and series. Each of the sections is divided into several topics
with 60 tasks in each topic. Tasks of the manual with parallel texts in Russian and English can be used for
current and final control in the discipline “Higher Mathematics” in large flows of students. The manual is intended for Russian and foreign students studying in profile 38.03.02_26 “Management (International Business – international educational program)” of “Management” division of bachelors training. The manual can also be used to ensure the educational process of Russian and foreign students studying in the profile 38.03.02_22 “Management (Industrial
Management / Industriemanagement – international educational program)” of “Management” division of bachelors training like the other profiles of bachelor’s
training of “Management” and “Economics” divisions.
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